Prénom Nom

Statut 
Lieu d’exercice (laboratoire et/ou université) 
Ville
Pays

Courriel
Titre 1 – Ecrivez ici le titre de votre article
(choisir titre 1 dans les styles)
Résumé (10 lignes maximum) en français

Mots clés (5 à 10 maximum) en français

Si votre article est accepté pour publication :
(Faire impérativement appel à un traducteur qualifié.)

Titre en anglais et en espagnol 
Résumé (10 lignes maximum) en anglais et en espagnol 
Mots clés (5 à 10 maximum) en anglais et en espagnol

Vous trouverez ci-dessous des consignes ortho-typographiques indicatives pour la mise en forme de votre article. Les règles proposées sont celles du Lexique typographique en usage à l’imprimerie nationale et conformes à celles demandées par notre éditeur l’Harmattan. 

D’une manière générale moins il y a de mises en forme particulières dans vos textes, plus le travail d’harmonisation sera aisé, plus vite le numéro concerné sera publié : 

- éviter notamment de mettre des mots tout en majuscules à partir de la touche clavier : utilisez le menu « Format » / « Police », cochez la case majuscule.

- éviter toute mise en forme personnelle, respectez strictement cette feuille de style.

Longueur du texte : environ 30000 signes (caractères espaces compris), 35 000 signes maximum.

Pagination inutile.
Sauts de ligne, texte en retrait : à éviter.

Pas de tabulations, ni de texte en retrait.
Titre 2 – écrivez dans ce style les titres de vos parties (choisir titre 2 dans les styles)
Ce texte est écrit en style normal (choisir normal dans les styles). Il ne comprend pas de tabulation ni de retrait, il ne comporte pas de double espace, et l’espace insécable précédant par exemple les : est présent. 
Merci d’écrire œuvre avec l’œ, et de noter les références aux siècles comme cela XIXe avec exposant.
Prendre garde aux conventions de citations des ouvrages

Titre 3 : écrivez dans ce style les titres de vos sous parties (choisir titre 3 dans les styles)
Les signes de ponctuation uniquement suivis d’un espace sont , .
Ceux précédés d’un espace et suivis d’un espace sont ? ! ; : – « »
Pour les guillemets de ce type " et les parenthèses, l’espace doit être à l’extérieur
Pour éviter que ces signes se retrouvent en début ( ? ) ! ; : ») ou fin de ligne (« ( ), l’espace situé respectivement avant ou après doit être un espace insécable (soit mis par l’ordinateur automatiquement soit manuellement ctrl + maj. + barre espace).

Les citations seront fondues dans le texte sauf si elles sont particulièrement longues auquel cas elles pourront être mises en caractères plus petits (taille 9) et en retrait.

Références bibliographiques
Elles seront mises en notes de bas de page (ne pas mettre les noms d’auteurs + date entre parenthèses à la fin de la citation) et rassemblées en fin d’article.
Ne pas mettre les noms d’auteurs tout en majuscules seulement la 1ère lettre du nom et l’initiale du prénom ou le prénom.
Ouvrages :
Nom Première lettre du prénom-point, Titre en italique (1er lettre du 1er mot en majuscule si le titre commence par « L’ », « Le », « La » ou « Les »), Ville, édition, collection s’il y a lieu, année.
Ex. : Bourdieu P., La Distinction, Paris, Minuit, 1979.
Articles dans un ouvrage :
Nom Première lettre du prénom-point, « Titre entre guillemets », dans Titre en italique(1er lettre du 1er mot en majuscule si le titre de l’ouvrage commence par « L’ », « Le », « La » ou « Les »), Ville, édition, collection s’il y a lieu, année, p. (et non pp.).
Ex. : Becker H. S., « La distribution de l’art moderne », dans Sociologie de l’art (sous la direction de R. Moulin), La Documentation française, 1985, p. 433-446.
Articles dans une revue :
Nom Première lettre du prénom-point, « Titre entre guillemets », Nom de la revue, n°, année, p. (et non pp.)
Ex. : Singly F. de, « Artistes en vue », Revue française de sociologie, XXVII, juillet-septembre 1986, p. 531-543.
Travaux universitaires (mémoire ou thèse) ou une communications non publiées :
Le titre figure entre guillemets, et non en italique, et il est fait mention de la nature du document : thèse, communication, etc.

� On note Ibid. en italique pour la répétition de la même page de l’ouvrage venant d’être cité à la note précédente.


On note op. cit. en italique pour la répétition d’un ouvrage ayant déjà été cité.
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